



ひのでトピックス

日の出町
「ひのでちやん」

新島村の子ども達が日の出町を訪れました

～日の出町・新島村交流事業～

7月 26・27日

今年は新島村の小学生9人が日の出町を訪れました。川遊びやマスのつかみ取り、バーベキューを楽しみながら、「山のまち」と「海のまち」の子ども達が交流しました。

～川遊びを満喫～

新島村には沢はあるけど川はないとのことで、平井川の水の流れに興味津々。普段、海で泳ぐ子ども達が今日は平井川で存分に水遊びを楽しみました。



こっちにマスが逃げちゃった

～小河内ダム見学や忍者体験も～

東京都の水がめ小河内ダムの広大さに感激した後は、日の出太陽の家武家屋敷で忍者体験も楽しみました。



ダムの迫力にビックリ



忍者の極意を伝授中



みんなでバーベキュー



新島村 青沼村長
も駆けつけていただきました



呼吸を整えて

日の出町・新島村 交流事業とは

新島村と日の出町の「友好町村盟約」は、平成20年7月30日に、お互いの限りない発展と末永い友好の絆を深めるために締結され、両町村で交流を深めています。来年は日の出町の子ども達が新島村を訪問します。

問 総務課 庶務係 内線 302

ひので夏まつりを開催しました!!

7月 29 日

あいにくの雨模様となってしまいましたが、会場には約1,500人の方が来場しました。志茂町囃子保存会、八幡囃子保存会による囃子、舞踊連盟の皆さんによる盆踊りは、残念ながら中止となってしまいましたが、神輿連合会によるお神輿は元気に会場を練り歩きました。また、1,500発の花火も打ち上げられ、雨が降っていることを忘れてしまうほどでした。なお、当日受付に協賛金箱を設置してご協力いただいた協賛金は37,877円になりました。

来年の夏まつりで大切に使わせていただきます。



出店はお祭りの楽しみのひとつ



来年は晴れた夜空に
花火を打ち上げようね



雨の中の迫力あるお神輿

問 ひので夏まつり実行委員会（企画財政課 企画係 内線 311）

青年経営者の主張大会（東京大会）で優良賞を受賞!!

7月17日（月・祝）にレストイン昭和館で開催された青年経営者の主張大会で、日の出町商工会青年部の谷治大典青年部長が、全16人の主張者の中から見事“優良賞”を受賞しました。

おめでとうございます!!



優良賞を受賞した谷治大典さん
(写真中央)

問 日の出町商工会青年部 ☎ 042(597)0270

平井小学校5年生の野崎奏大君が少年少女国連大使に!!

ニューヨーク国連本部での研修を終えた、野崎奏大君。

大使として選ばれることに誇りをもって、啓蒙活動に取り組んでください!
すごいぞ奏大君!!



少年少女国連大使に任命
された野崎奏大君

問 総務課 庶務係 内線 301